



平成30年度 芸術鑑賞会・予餞会

平成31年1月31日(木) 本校体育館にて、芸術鑑賞会と予餞会が行われました。

芸術鑑賞会では落語とマジックを鑑賞しました。落語家の方のテンポのいい語りと、ひとりで何役も演じ分ける演技力に圧倒されながら、落語の面白さに触れる大変有意義な時間となりました。三年生の代表者は実際に高座に座らせてもらったりと、貴重な経験もさせていただきました。マジックでは、マジシャンの方のユーモアのあるトークにたくさん笑わせてもらいながら、目の前で繰り広げられるマジックの凄さに生徒達も驚いている様子でした。

素晴らしい時間をありがとうございました。

続いて行われた予餞会では、在校生と卒業生が一丸となってステージを作り上げました。

ステージで発表している生徒の名前を呼んで声援を送ったり、「卒業おめでとう」や「ありがとう」といった言葉が、学年の垣根など関係なく飛び交っている様子が、アットホームな東風高校らしいなと強く印象に残っています。生徒達が披露したバンド演奏やダンスでは、先生たちも大盛り上がりでした。

三年間の思い出を振り返るスライドショーでは、三年生の成長を改めて実感しました。一枚一枚スクリーンに映し出される自分たちの姿に、三年生自身も感慨深い気持ちになったようでした。

先生方や在校生からのエールを胸に、新生活でも頑張っていって欲しいと思います。



芸術鑑賞会の様子

落語体験



柳亭燕路さん



春風亭昇々さん



小泉ポロンさん





予饗会の様子



